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Estudo da Paraná Pesquisas também indica que a visão popular beneficia Pimentel

DIVULGAÇÃO

Governo vai construir
Centro de Convenções no

antigo Estádio do Pinheirão
SEPL

A previsão inicial é de que o antigo Pinheirão receba um investimento
superior a R$ 1 bilhão, tornando-se um grande ativo para o Paraná
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1ª EXPOMEPI acontece
nesta semana em Piraquara

DIVULGAÇÃO

Inédita no município, a Exposição
será realizada nos dias 25 e 26 de outubro
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Cascavel
se tornou

referência em
eletromobilidade

no Brasil

P
R
E
F
E
IT

U
R
A

 D
E
 C

A
SC

A
V

E
L

Os 15 ônibus elétricos que agora integram a frota da cidade ajudam
a reduzir mais de duas mil toneladas de emissões de CO2 por ano

Prefeitura
de Pinhais

lança a
campanha

Natal
Solidário

2024
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A campanha Natal Solidário arrecada brinquedos novos ou em
bom estado para as crianças em vulnerabilidade social

atendidas pela Secretaria de Assistência Social de Pinhais
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VALDIR AMARAL/ALEP

Projeto cria a campanha Depiladora Amiga,
para conscientizar sobre DSTs

e combater a violência doméstica

O plenário da Assembleia Legislativa aprovou nesta terça-fei-
ra, 22, o projeto de lei do deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD)
que cria no Paraná a campanha Depiladora Amiga. O propósito é
que os salões de beleza ajudem na conscientização de mulheres
sobre a identificação precoce de Doenças Sexualmente Transmis-
síveis (DSTs), além de orientar o público feminino sobre denúnci-
as de casos de violência doméstica. "O objetivo é fazer com que
profissionais da beleza possam incentivar as mulheres a buscar
auxílio médico ou policial", afirma Romanelli. Segundo ele, o am-
biente nos salões de beleza é de proximidade e de troca de expe-
riências entre as clientes e profissionais. "Este é o ambiente propí-
cio para reforçar temas como a saúde e a segurança da mulher",
observa o deputado.

Projeto de lei quer garantir o desconto
de 50% para idosos de baixa renda em
academias e atividades esportivas
Em mais uma importante iniciativa em prol da saúde e do

bem-estar da população idosa do Paraná, o deputado estadual
Cobra Repórter (PSD) apresentou um projeto de lei, na Assem-
bleia Legislativa do Paraná, que concede desconto de 50% nas
mensalidades de academias e em diversas atividades físicas para
pessoas idosas de baixa renda. O objetivo é promover o envelhe-
cimento saudável, facilitando o acesso a práticas esportivas para
aqueles que mais necessitam. De acordo com a proposta, idosos
com idade igual ou superior a 60 anos, inscritos no Cadastro
Único para Programas Sociais do Governo Federal, terão direito
ao desconto em academias de ginástica, aulas de natação, pilates,
yoga, dança, artes marciais, hidroginástica, musculação e outras
modalidades. "É fundamental incentivar a prática de exercícios
físicos, principalmente para a terceira idade, como forma de pre-
venção de doenças e de promoção de uma vida mais ativa e sau-
dável", destacou o deputado, que é presidente da Comissão de
Defesa dos direitos da Pessoa Idosa na Assembleia.

Projeto de lei prevê ampliação da cobertura
de internet nas estradas estaduais
O projeto de lei traz diretrizes para conectividade nas estra-

das de rodagem sob a jurisdição do governo estadual do Paraná,
sob o regime de parceria ou instrumento congênere com entida-
des públicas e privadas, objetivando prover acesso à internet, com
tecnologia não inferior a 4G. O projeto aponta a possibilidade do
compartilhamento de infraestrutura com as empresas concessio-
nárias de distribuição de energia elétrica para a passagem de ca-
bos nas áreas lindeiras às estradas. Pelo texto os contratos de
compartilhamento não serão de caráter oneroso. No Paraná, co-
meçam a surgir as primeiras iniciativas neste sentido em rodovias
federais ou estaduais concessionadas. Os contratos das concessi-
onárias EPR Litoral Pioneiro e Via Araucária preveem o sistema de
comunicação wireless em todos os trechos de rodovias atendidos.
Porém, ainda não estão disponíveis e abrangem uma parcela pe-
quena da malha viária que corta o Paraná.

25 de Outubro
Dia Internacional das Artistas; Dia da Democracia; Dia do

Dentista Brasileiro; Dia do Sapateiro; Dia de Santo Antônio de
Sant'Ana Galvão.

Cascavel se tornou referência
em eletromobilidade no Brasil

Frota com ônibus elétricos, usina fotovoltaica eletroterminal são os
principais investimentos do Município que está cada vez mais sustentável
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tem se destacado pelo
sistema de mobilidade

elétrica implantado, atraindo a
atenção de outras cidades pela
implementação de um sistema
inovador. Com investimentos
em infraestrutura e tecnologia,
Cascavel tornou-se referência
nacional e internacional no se-
tor, chamando a atenção de ges-
tores e especialistas em mobi-
lidade urbana. No mês passa-
do, uma comitiva da Buses Vu-
les, uma das maiores empresas
de transporte do Chile, visitou
Cascavel para conhecer de
perto as inovações em eletro-
mobilidade da cidade. Repre-
sentantes da TEVX Higer e da
Transitar acompanharam a co-
mitiva.  O complexo de mobili-
dade elétrica de Cascavel é
composto por um eletrotermi-
nal com capacidade para car-
regar até 14 ônibus simultane-
amente, uma usina fotovoltaica
que gera energia limpa, e pon-
tos de recarga rápida nos ter-
minais Sul e Leste. O sistema
tem impressionado visitantes.
Os 15 ônibus elétricos que
agora integram a frota da cida-
de ajudam a reduzir mais de
duas mil toneladas de emissões
de CO2 por ano. Além disso,
esses veículos oferecem maior
conforto e um ambiente mais

Os 15 ônibus elétricos que agora integram a frota da cidade ajudam
a reduzir mais de duas mil toneladas de emissões de CO2 por ano

silencioso para os passageiros.
A experiência de Cascavel tem
servido de inspiração para ou-
tras cidades que buscam solu-
ções sustentáveis para o trans-
porte público. A cidade de-
monstra que é possível conci-
liar desenvolvimento econômi-
co e social com a preservação
do meio ambiente.

USINA FOTOVOLTAICA
A usina fotovoltaica conta

com 5 mil placas solares de
660W cada, totalizando 3.300
kW de potência instalada. Além
disso, foram instalados 10 in-
versores de 250kW e 5 trans-
formadores de 500kW cada. A
cabine de entrada conecta a
usina à rede da Copel, com 5
saídas, uma para cada transfor-

mador, totalizando 2.500 kW
de potência. O Município in-
vestiu R$ 16 milhões, e a Co-
pel R$ 2,6 milhões.

A energia gerada é suficien-
te para abastecer os ônibus
elétricos, e o excedente será
redistribuído para compensa-
ção em novas unidades consu-
midoras do município.

ÔNIBUS ELÉTRICOS
Cascavel adquiriu 15 ôni-

bus elétricos - 13 do modelo
Padron e 2 articulados. O in-
vestimento nos veículos foi de
R$ 43,2 milhões, enquanto o
eletroterminal recebeu R$ 7,5
milhões em investimentos.
Mesmo com todos esses apor-
tes, não houve impacto na tari-
fa do transporte público.
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s crianças da Escola
Municipal José Bru-
netti Gugelmin se reu-

niram na quadra da escola na
manhã desta quarta-feira (23)
para o lançamento da campa-
nha Natal Solidário de 2024. A
iniciativa da Prefeitura de Pi-
nhais, por meio da Secretaria de
Assistência Social (Semas) e
instituições voluntárias, visa a
arrecadação de brinquedos
para as crianças em vulnerabi-
lidade social do município.

Com pontos de coleta em
todos os prédios públicos e
estabelecimentos parceiros, os
brinquedos doados pela co-
munidade serão entregues no
dia 13 de dezembro, no even-
to do Dia da Família, no Cen-
tro da Juventude. Esta é a 16ª
edição da campanha que, no
ano passado, arrecadou mais
de 1.800 brinquedos para fa-
zer mais feliz o Natal das crian-
ças atendidas nos serviços da
Semas.

O lançamento do Natal So-
lidário deste ano conta com a
participação especial da nova
mascote, Natalina, cujo nome foi
escolhido pela população por

Prefeitura de Pinhais lança
a campanha Natal Solidário 2024

Iniciativa conta com instituições parceiras e a nova mascote Natalina
para arrecadar brinquedos às crianças em vulnerabilidade social
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A campanha Natal Solidário arrecada brinquedos novos ou em bom estado para as crianças
em vulnerabilidade social atendidas pela Secretaria de Assistência Social de Pinhais SERVIÇO

Os pontos de coleta es-
tão disponíveis nos prédios
públicos e estabelecimentos
parceiros. Seja um colabora-
dor, entre em contato pelo
telefone e WhatsApp (41)
99206-1150.

maior Natal Solidário de todos",
finalizou.

Duas crianças alunas da E.
M. José Brunetti Gugelmin, ves-
tidas de papai e mamãe Noel,
fizeram as primeiras doações à
campanha, com uma entrega
simbólica ao lado da mascote
Natalina e autoridades presen-
tes.

Também participaram do
evento de lançamento a secre-
tária de Assistência Social, Ro-
sangela Batista, o secretário de
Segurança e Trânsito, Alfredo
Moreno; o 1º Ten. e Comandan-
te da 3ª Cia do 6º Batalhão
Bombeiro Militar de Pinhais,
Roberson Costa Spagnol; Jones
Marlow, da igreja Luterana de
Pinhais; Carla e Patrícia, do
Colégio Aventista; e Mariana e
Wilson, da Asepi.

meio de enquete nas redes
sociais da prefeitura. A chega-
da da mascote, uma sorridente
árvore de Natal, agitou as cri-
anças no evento, reforçando a
importância da solidariedade
durante as festividades tradici-

onais de final de ano. A prefeita
Rosa Maria anunciou o início
da campanha às crianças, res-
saltando a importância de doar.
"Nenhuma criança merece pas-
sar o Natal sem um brinquedo.
O Natal significa ajudar, contri-

buir com os outros. E quando
nós ajudamos as pessoas, so-
mos mais felizes. Quero agra-
decer a todos os professores,
equipes da Assistência Social e
todos os parceiros, que são
fundamentais. Vamos fazer o

A Associação Comercial, In-
dustrial e Agrícola de Piraqua-
ra - ACIAP, e o Grupo de Mu-
lheres Empreendedoras de Pi-
raquara- MEPI, com o apoio da
Prefeitura de Piraquara, promo-
ve a 1ª Exposição das Mulhe-
res Empreendedoras de Pira-
quara - EXPOMEPI.

Inédita no município, a Ex-
posição será realizada nos dias
25 e 26 de outubro, no Salão
Paroquial da Igreja Matriz Bom
Jesus dos Passos, das 13h às
20h e conta com a exposição
de produtos oriundos de em-
preendimentos locais, com des-

1ª EXPOMEPI acontece nesta semana em Piraquara

SERVIÇO

1ª EXPOMEPI
DATA: 25 e 26 de outubro
HORÁRIO: 13h às 20h
LOCAL:
Salão Paroquial da Igreja Ma-
triz Bom Jesus dos Passos,
Avenida Getúlio Vargas
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Inédita no município, a Exposição será realizada nos dias 25 e 26 de outubro

taque para os negócios condu-
zidos por mulheres de Piraqua-
ra.

Além de produtos e servi-
ços, também será realizada a
Feira de Crédito, organizada
pela Sala do Empreendedor de
Piraquara, com a presença das
instituições Fomento Paraná,
Banco do Brasil, VIacredi, Sicredi,
Sicoob e Blusol, uma oportuni-
dade para empresários locais
conhecerem as melhores linhas
de crédito do mercado e re-
ceberem orientações sobre
soluções financeiras para am-
pliação de produtos e serviços.

A gastronomia ficará por
conta dos Feirantes do muni-
cípio, que estarão simultanea-
mente, no Calçadão da Aveni-
da Getúlio Vargas, com a Feiri-
nha e suas variedades para to-
dos os públicos.
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IOCine Passeio exibe "O Aprendiz"

O filme conta a história de como o jovem
Donald Trump iniciou seu negócio imobiliário por
meio de uma barganha com o influente advoga-
do e mediador político Roy Cohn. Ambientado
em Nova York nas décadas de 1970 e 1980, o
longa tem direção de Ali Abbasi.

Governo vai construir Centro de
Convenções no antigo Estádio do Pinheirão

Governador Carlos Massa Ratinho Junior anunciou a desapropriação do terreno onde fica o estádio em
Curitiba. Novo Centro de Convenções vai colocar o Paraná na rota de grandes eventos internacionais

O SE
P
Lgovernador do Para-

ná, Carlos Massa Rati-
nho Junior, anunciou a

desapropriação do terreno
onde fica o Estádio do Pinhei-
rão, em Curitiba, para construir
um Centro de Convenções
que vai colocar o Paraná na
rota dos grandes eventos in-
ternacionais. A decisão foi anun-
ciada no Decreto 7.669  nesta
quarta.

A obra, explica o governa-
dor, será mais um legado aos pa-
ranaenses para os próximos
anos - somando-se ao Museu
Pompidou, em Foz do Iguaçu e
a Fábrica de Ideias, na capital -
e que vai transformar não ape-
nas Curitiba e os bairros do
entorno, como Tarumã e Capão
da Imbuia, mas também o mu-
nicípio vizinho de Pinhais, na
Região Metropolitana de Curi-
tiba.

"Após muito tempo parado
e pouco aproveitado, desapro-
priamos o Estádio do Pinhei-
rão para fazer o maior e mais
moderno centro de eventos
do Brasil. O projeto foi feito
pela Paraná Projetos e compre-
ende uma arena de eventos, um
centro de exposições para até
25 mil pessoas e todo um com-
plexo comercial, com setor ho-
teleiro e boulevard com res-
taurantes e academia", explica
Ratinho Junior.

Segundo o governador, este
é o primeiro passo de uma
grande revitalização que será
realizada naquela região, visan-
do estimular o fluxo de turis-
tas, que cresce exponencial-
mente ano a ano.  "Será um lu-
gar para grandes eventos, sho-
ws, encontros e exposições e

A previsão inicial é de que o antigo Pinheirão receba um investimento
superior a R$ 1 bilhão, tornando-se um grande ativo para o Paraná

a ideia é poder fazer desse
complexo um grande atrativo
para eventos voltados a cada
vez mais turistas, o que signifi-
ca mais dinheiro para o nosso
comércio, restaurantes, hotéis,
o setor de serviços que gera
muito emprego para a nossa
gente", disse Ratinho Junior.

Após a desapropriação e o
projeto inicial, será realizado o
projeto de engenharia para a
construção da estrutura, atra-
vés de uma concessão ou de
uma parceria público privada,
alternativas que estão sendo
estudadas.

PROJETO
O projeto, desenvolvido

pela Secretaria de Estado do
Planejamento, via Paraná Pro-
jetos, contempla revitalização
da área no bairro Tarumã, que

está sem uso há 17 anos, e tem
início com a edição do decre-
to que indeniza o proprietário
do Pinheirão.

 A avaliação financeira da
área de 124 mil metros qua-
drados foi feita pela Procura-
doria-Geral do Estado (PGE).
Esse processo ainda vai trami-
tar na Justiça, responsável pela
emissão da posse.

Já a concepção de toda a
Parceria Público Privada está
sendo desenvolvida pela Fun-
dação Instituto de Pesquisas
Econômicas (Fipe) em parce-
ria com a Paraná Projetos. O
estudo vai apontar o modelo
de concessão da área para a
iniciativa privada, que será res-
ponsável pela construção do
conglomerado e poderá explo-
rar o espaço, além das necessi-
dades físicas, dimensionando o

tamanho do Centro de Con-
venções e as outras estrutu-
ras do seu entorno, como are-
nas esportivas ou salas comer-
ciais. Esse processo deve ser
concluído nos próximos seis
meses.

De acordo com o mapea-
mento atual da Secretaria de
Estado do Planejamento, a pre-
visão inicial é de que o antigo
Pinheirão receba um investi-
mento superior a R$ 1 bilhão,
tornando-se um grande ativo
para o Paraná.

Segundo o secretário de Es-
tado do Planejamento, Guto Sil-
va, o Centro de Convenções
colocará o Estado na rota de
grandes eventos globais. "O
mercado de simpósios, con-
gressos, eventos culturais, artís-
ticos e esportivos movimenta
muito dinheiro todos os anos

e o Paraná não tem uma estru-
tura desse porte para partici-
par desse cronograma. Com
essa ideia, vamos movimentar o
turismo, potencializar nossos
serviços e trazer milhares de
novos turistas ao Estado todos
os anos", afirma. "É um modelo
inovador, dentro de uma PPP, e
que ajudará muito a nossa eco-
nomia", conclui.

Para o secretário estadual
do Turismo, Márcio Nunes, essa
é uma medida que, ao lado de
outras obras importantes do
Governo do Estado, impulsio-
na o turismo do Paraná. "Ter
um novo complexo para gran-
des eventos e congressos é de
extrema relevância, porque já
temos um grande potencial
dentro desse segmento", disse.
"Exemplos não faltam. Em 2023,
Curitiba recebeu mais de 40
shows de artistas internacio-
nais, no mesmo ano, o Show
Rural de Cascavel movimentou
mais de R$ 6 bilhões em negó-
cios. Ou seja, somos um Esta-
do muito forte dentro da área
dos eventos, da promoção de
negócios e na recepção de
grandes shows", completou.

PINHEIRÃO
O estádio foi construído

pela Federação Paranaense de
Futebol (FPF). Ele foi idealiza-
do como espécie de Maracanã
de Curitiba e chegou a rece-
ber, além de jogos do Athletico
e Paraná, partidas da Seleção
Brasileira. Na virada do século
ele deixou de ser utilizado e em
2012 foi comprado por um in-
vestidor em um leilão. Desde
então a área não recebeu no-
vos investimentos.



66666 25 DE OUTUBRO DE 2024 | ANO XXXII • Nº 3975 GERAL

Paraná Pesquisas: Em Curitiba, Eduardo
Pimentel lidera a disputa para o segundo turno

Em um cenário onde são considerados apenas os votos válidos, excluindo brancos e nulos,
a diferença se amplia: Pimentel alcança 54,3% contra 45,7% de Graeml

poucos dias do segundo turno
das eleições em Curitiba, um
estudo do Instituto Paraná Pes-

quisas, publicado nesta quinta-feira (24),
indica a vantagem de Eduardo Pimentel
(PSD) sobre Cristina Graeml (PMB). A
pesquisa indica que o atual vice-prefeito
detém 48,8% das intenções de voto, em
contraste com 41,2% da concorrente.

No que diz respeito aos votos váli-
dos, que excluem brancos e nulos, Pimen-
tel aumenta sua vantagem para 54,3%,
enquanto Graeml detém 45,7%, uma di-
ferença de 8,6 pontos percentuais.

Outra informação relevante é o índi-
ce de rejeição: 43,9% dos votantes decla-
ram que não votariam em Graeml, en-
quanto Pimentel apresenta 37,1%. Este
indicador pode ser crucial no embate,
particularmente entre os votantes inde-
cisos.

O estudo também indica que a visão
popular beneficia Pimentel.
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Estudo da Paraná Pesquisas também indica que a visão popular beneficia Pimentel
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Horóscopo do Dia

Peixes

Aquário

Capricórnio

Sagitário

Escorpião

Libra

Virgem

Leão

Câncer

Gêmeos

Áries

Touro

O coração baterá mais
forte hoje.

Resolva seus assuntos
e elimine angústias.

Associações no traba-
lho serão positivas!

Alavanque a carreira
com um novo projeto.

Os sonhos estarão em
destaque.

Desacelere e dê aten-
ção à família.

Aproveite o dia para
ampliar amizades.

Embarque em novas
experiências.

Viaje e garanta mo-
mentos deliciosos.

Aprofunde vínculos im-
portantes.

Estabilidade financeira
contará pontos.

Renove seu ambiente
social.

Publicações

Projeto de Lei obriga inspeção
periódica em sistemas para-raios

As penalidades para quem não realizar inspeções
periódicas incluem advertências e multas proporcionais
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NParaná possui um his-

tórico significativo de
acidentes e danos

causados por raios, afetando
não apenas a integridade física
das pessoas, mas também edifi-
cações e a infraestrutura do
Estado. Dados do Sistema Me-
teorológico do Paraná (Sime-
par) apontam que, em 2023,
mais de 1 milhão de raios atin-
giram o solo paranaense. O ín-
dice foi 27% maior que o con-
tabilizado em 2022 e o maior
em três anos. O período com
maior incidência de raios ocor-
re entre os meses de janeiro a
março e outubro a dezembro.

Foi apresentado um proje-
to de lei que torna obrigatória
a inspeção periódica dos Sis-
temas de Proteção contra Des-
cargas Atmosféricas (SPDA) em
locais públicos e privados.

O projeto de lei é uma su-
gestão encaminhada pelo Con-
selho Regional de Engenharia e
Agronomia (Crea-PR), que in-
dicou 25 projetos para análise,
sendo que 11 deles, de âmbito
estadual, foram priorizados
para serem debatidos pelo Po-
der Legislativo.

A proposta de lei contem-
pla ações preventivas essenci-
ais, como a inspeção para de-
tecção precoce, que permite a
identificação de falhas e danos
em seus estágios iniciais, possi-

A proposta de lei contempla ações preventivas essenciais, como a inspeção para detecção precoce

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS:
Súmulas-IAP, Editais e outros.

Solicitar no e-mail:
adm@agoraparana.com.br

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DE
LICENÇA AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A HF COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA torna público que irá requerer
a Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMMA/Pinhais a Renovação da
Licença Ambiental Municipal Simplificada para atividades Comércio atacadis-
ta de produtos odontológicos CNAE 46.45-1-03, sito à Rua Manoel Bandei-
ra, 585, Loja 02 e 03, Vargem Grande, CEP: 83.321-200, Pinhais/PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA
AMBIENTAL MUNICIPAL SIMPLIFICADA

A HF COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA torna público que recebeu
da Secretaria Municipal de Meio Ambiente - SEMMA/Pinhais a Licença Ambi-
ental Municipal Simplificada nº 56/2023 para atividades Comércio atacadista
de produtos odontológicos CNAE 46.45-1-03, sito à Rua Manoel Bandeira,
585, Loja 02 e 03, Vargem Grande, CEP: 83.321-200, Pinhais/PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE
LICENCIAMENTO AMBIENTAL LICENÇA PRÉVIA

A empresa PWB MANUTENÇÃO INDUSTRIAL EIRELI, CNPJ
19.052.023/0001-78, torna público que irá requerer ao Instituto Água e
Terra/PR, a Licença Prévia, para a atividade de serralheria, sito à Av. 25 de
Janeiro, 898, Jd. Patricia, Quatro Barras/PR.

bilitando correções rápidas e
eficazes e evita graves aciden-
tes que podem resultar em
perdas humanas e danos ma-
teriais. "Por isso, tornar obriga-
tória a realização de inspeções
periódicas é fundamental para
assegurar a efetividade do sis-
tema, conforme as normas téc-
nicas brasileiras e legislações
vigentes", explica Oliveira.

PENALIDADES
De acordo com o texto, as

penalidades previstas para a

não realização das inspeções
periódicas incluem advertênci-
as e multas. Em casos de rein-
cidência, as sanções podem ser
agravadas.

Para o deputado, a propos-
ta se alinha à Norma NBR
5419, que estabelece a obriga-
toriedade de inspeções perió-
dicas, e encontra respaldo na
Constituição Federal.

"A fiscalização ficará a car-
go de órgãos já definidos nas
legislações das corporações
militares estaduais, especial-

mente o Corpo de Bombeiros
Militares", alerta.

O parlamentar ressalta, ain-
da, que o projeto de lei repre-
senta um avanço significativo na
proteção da população parana-
ense, alinhando-se a normas
técnicas e legais que visam ga-
rantir a segurança e bem-estar
da comunidade. "A aprovação
desta proposta é essencial para
mitigar os riscos associados às
descargas atmosféricas e pro-
mover um ambiente mais segu-
ro para todos."
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Jorge Ricardo

Parabéns, Daniel e Rharyssa!
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Domingo (20), foi uma data mais do que especial na vida de Daniel e Rharyssa,
pois foi nesse dia que eles uniram suas vidas. Desejo que essa união seja sempre
iluminada por Deus e que vocês cultivem paciência, cumplicidade e amor! Sigam
de mãos dadas, realizando sonhos e descobrindo a beleza das pequenas coisas.

Adri Corsi
Marochi

Jorge Ricardo, hoje é um
dia especial para celebrar
sua vida e sua dedicação

ao serviço da nossa pátria.
Que você continue

trilhando seu caminho com
honra, disciplina e

coragem. Desejo muita
saúde, conquistas e

felicidade em todos os
aspectos da sua vida!

Parabéns, Adri Corsi
Marochi, por seu

aniversário comemorado
nesta sexta-feira (25).
Que cada momento seja

celebrado com as pessoas
que você ama e que o

novo ciclo traga ainda mais
motivos para sorrir.

Leticia
Gonzaga

Nesta sexta-feira (25),
a moradora de Tijucas

Leticia Gonzaga
completa mais um ano de
vida.  Desejo muita saúde,

alegria e realizações
em sua caminhada!


